
Herr Liene geht auf die in der Vorlage genannte Aussage ein, dass die Korrosion an den Stahlträgern im 
Parkhaus nicht gestoppt werden kann. Dies könne dazu führen, dass der Gutachter jederzeit erklärt, dass 
das obere Parkdeck geschlossen werden muss. Dies sei für Eitorf von großem Nachteil, da das Parkhaus 
von infrastruktureller Bedeutung sei. Er fragt, ob die Kosten für eine Abdichtung abschätzbar sind.  
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass ihm keine aktuellen Zahlen bekannt sind. Im Jahr 2008 
sei eine Sanierungskostenschätzung abgegeben worden.  
Anmerkung der Verwaltung: 
Im Jahr 2008 hat das Ing.-Büro Vössings die unten dargestellte Kostenschätzung für die Instandsetzung/ 
Abdichtung des Parkhauses abgegeben.  
 

 
Stand 2008 (Angaben in €) 
 
Herr Liene beantragt, nach der gutachterlichen Begehung im Oktober 2013 eine Vorlage mit einem 
Konzeptvorschlag für Sanierung oder Alternativen zum Parkhaus Schulgasse dem Ausschuss vorzulegen, 
mit dem Ziel, die entsprechenden Parkplätze zu erhalten. 
 
Herr Sonntag erläutert, dass Parkraum für Pendler gesichert sein muss und unterstützt diesen Antrag.  
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach erläutert, dass ein Sanierungskonzept mit Kosten verbunden sei. Er 
schlägt vor, den aktuellen Bericht des Statikers auszuwerten, vorhandene Kostenschätzungen zu 
aktualisieren und mögliche Maßnahmen aufzulisten. Dies werde dem Ausschuss in einer seiner nächsten 
Sitzungen vorgelegt.  
 
Es besteht Einvernehmen zu dieser Vorgehensweise. Auf eine Beschlussfassung zum Antrag wird 
verzichtet. 
 


